



大雪が続いています！

3学期が始まって、みわっこは落ち着いた学習をしています。今が伸びるチャンスです。

目指す姿 わかる→できる→やっている というように、小学校生活の最後には、我が子の「人に言われなくてもやっている姿」を見たいですね。常に小言を言っている状況だとやる気は失われていきます、やっている姿を作るにはどうすればいいのか。それは、何のためにやるのか考えながらやることです。低学年のうち、難しいことです。まずは大人が習慣化してあげたり、ほめるという動機づけをしてあげることで、やがて自分でやっている人間になっていくはずですよ。

スキー教室頑張っています



天候が悪く、条件はよくはないものの子どもたちが楽しみにしているスキー教室が始まっています。保護者やスキークラブの皆さんの協力がなければ成立しない行事です。本当にありがとうございます。たった2回のスキー教室であっても、子どもたちの上達ぶりが見事です。雪国だからこそできる体験ですので、大事にしていきたいと思えます。ご家庭でも機会をとらえてスキーに親しむ経験を積ませてあげてください。スキー教室では、技術指導よりも安全に楽しくできることをねらいとしています。



お知らせ

2/3 スポーツ交流会

羽後町インターンシップ事業の一環として、2月2日～慶応大学の学生が本町にやってきます。そこで羽後高校と合同で3日(日)スポーツ大会を開くそうです。小学生の参加を募っているそうなのでぜひ参加してほしいとの願いが届いております。昼食も出るそうなので都合のつく人は申し込んでください。

みわっ子の活躍

全県綱引きご苦労様でした(6年)

恒例になっているそうですが、6年生の学年PTAでは、綱引きをがんばってます。町の大会や、この度の(20日)県の大会に参加しています。自由参加ですが、たくさんの6年生の子どもたちが練習から大会まで一本の綱に力を注いでいます。小学校最後のイベントとして、保護者のチームワークも頼もしい限りです。本当にお疲れさまでした。

<小学生フリーの部>

準優勝 三輪っ子A-e-t's
3位 三輪っ子ピクトリー

そのほか

秋田県小学生バドミントン選手権 シングルス
小学校女子1年の部 優勝 古関



* ブログ見てくれていますか。三輪小学校ホームページから見られますので、トップページの中の「ブログはじめました」をクリックしてください。また、スマホからは右のQRコードを読み込んで下さい。

